

CREUP se reúne con los Partidos Políticos para trasladar las reivindicaciones del estudiantado

En un esfuerzo por asegurar mejoras significativas en el sistema universitario, los representantes del estudiantado han mantenido encuentros con representantes del Partido Popular (PP), el Partido Socialista Obrero Español (PSOE), Sumar y Esquerra Republicana de Catalunya (ERC)

11 de julio de 2023

El estudiantado universitario, representado por la Coordinadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Públicas, ha mantenido reuniones con los representantes políticos de cara a situar las reivindicaciones del estudiantado en la agenda política de cara a las elecciones del próximo 23 de julio.

La coordinadora se ha reunido con el PSOE, PP, Sumar y Esquerra Republicana de Catalunya, y con sus respectivas asociaciones juveniles. Pese a haber contactado también con VOX, Junts Per Catalunya entre otros, desde la CREUP no han logrado reunirse con estas formaciones por falta de interés de estos partidos.

Desde CREUP agradecen a las formaciones políticas haberse reunido con ellos y esperan que hayan tomado nota de sus propuestas en pro de la mejora del sistema público de universidades, y de la situación del estudiantado. Las principales demandas de la coordinadora han sido la mejora del sistema de becas, la reforma del Estatuto del Estudiante, y el compromiso de estos partidos de sacar adelante el Estatuto del Becario, recientemente paralizado, hecho que lamentan desde la coordinadora.

Destacan que esta nueva legislatura supone una oportunidad para seguir avanzando en la construcción de un sistema universitario vanguardista, que dé respuesta a las necesidades reales del estudiantado universitario. Todavía queda mucho por hacer y por mejorar, y esperan que esta ronda de contacto con las diferentes fuerzas políticas sirvan para que se ataje de una vez los problemas y las deficiencias del sistema universitario español.

CREUP continuará trabajando activamente para promover un diálogo constructivo y lograr avances significativos en beneficio de los estudiantes universitarios. Asimismo, insta a todos los partidos políticos a que consideren las demandas estudiantiles en su programa electoral y tomen medidas concretas para abordar estas problemáticas.